

# 8 municipios mexiquenses entre las ciudades más inseguras de México: INEGI

◀ MARTHA ROMERO

**D**e acuerdo con Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), durante el cuarto trimestre de 2024, en el Estado de México se ubican ocho municipios que registran la mayor percepción de inseguridad por parte de los ciudadanos.

Ecatepec es la demarcación mexiquense más insegura con un 88.8%, le sigue Naucalpan donde el 85.6% de sus ciudadanos indicaron sentirse no seguros, en el tercer lugar se encuentra Cuautitlán Izcalli, municipio que registró un aumento al pasar de 80.5 a 84.05%; en el cuarto lugar se posicionó Chimalhuacán con una percepción de inseguridad del 80.6%.

En el quinto lugar se ubicó Tlalnepantla con el 77.9% de la población que dijo sentirse insegura, mientras que en sexto lugar se colocó Toluca con una percepción de inseguridad del 74.5%, le sigue Nezahualcóyotl con un 56% y el

octavo lugar se registró a Atizapán de Zaragoza con un 53% de inseguridad.

Los datos del INEGI también revelaron que el 6.7% de la población de 18 años y más, de un total de 91 áreas urbanas, consideraron que es inseguro vivir en su ciudad, es decir, seis de cada 10 mexicanos, siendo las mujeres las que se sienten menos protegidas en sus zonas con un porcentaje del 67.8%.

El informe revela que a nivel nacional las ciudades más inseguras son Villahermosa con el 95.3%, Uruapan con 92.5%, Fresnillo con 90.9%, Culiacán con 90.6%, Tuxtla Gutiérrez también con 90.6% y Tapachula con 90.1%.

En contraste, la ciudad menos insegura fue San Pedro Garza García donde solo el 14% de la población reportó inseguridad, le siguen Piedras Negras con 18.7%, la alcaldía Benito Juárez de Ciudad de México con 20.7%, Saltillo con 23%, Los Mochis con 24.6% y Los Cabos con 25.1%.

(Foto: Especial Portal)